

Informe “La Marea Verde y la resistencia celeste, el aborto como síntoma social”, elaborado por Tomás Raffo.

El debate acerca del aborto conmovió la sociedad argentina. Nada es igual luego de la Marea verde. Para Raffo, “No se trata solamente, de algo que varios de los expositores a favor del proyecto, anunciaron, que tarde o temprano, la ley de la legalización del aborto será una realidad. Sino más bien, con aquella consigna, que muchos días antes de que se realizara la votación en el senado, el movimiento de mujeres enunciara en cuanto acto realizaron (de los muchos, variados y multitudinarios que desplegaron), acaso sabiendo ya que en el senado la batalla estaba perdida, esa consigna que rezaba: “nosotras ya ganamos”.

Es sobre esta consigna que queremos hacer un ejercicio de precisión, para evitar que quede trasformada en un mero voluntarismo, sujeto a una futura aprobación de la ley. ¿De qué se trata? Del hecho, muy simple y sencillo pero contundente, que el movimiento de mujeres ha logrado, con sus multitudinarias movilizaciones, instalar y legitimar un tema tabú de nuestra sociedad como lo es el aborto.